Marie une affluence de plus en plus considérable de pèlerins, qui font revivre à nos yeux étonnés le spectacle admirable offert par les chrétiens de ces temps heureux où les pèlerinages étaient en si grand honneur.

Aujourd'hui le pèlerinage, entré dans nos usages, occupe le premier rang parmi les démonstrations de la piété chrétienne. Chacun aime à dire : J'ai fait mon pèlerinage ; j'ai donné à sainte Anne, mon insigne bienfaitrice, le plus haut témoignage de mon amour et de ma reconnaissance. J'ai satisfait un besoin de mon cœur ; j'ai rempli mon devoir envers Dieu, j'ai fait mon voyage de pénitence.

A voir la foule des pèlerins accourus de loin, le 26 juillet, au pieux sanctuaire de Ste-Anne de la Pointe-au-Père, tous ont pu constater la vérité du fait que nous venons de relever.

Comme de coutume les confessions et les communions ont été nombreuses et faites avec la plus grande dévotion.

Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski, accompagné de M. Maheu, sous-secrétaire de l'évêché, est venu dire la messe au sanctuaire, donnant ainsi à sainte Anne tout le temps que les circonstances lui permettaient de consacrer à la fête du jour.

Plusieurs membres du clergé sont venus rendre leurs hommages à la Maîtresse de ce lieu béni : Le T.-R. Messire Edmond Langevin, vicaire général et prévôt du chapitre, MM. les chanoines J. B. Blanchet, curé de Ste-Luce, M. Bilodeau, curé de St-Anaclet, P. J. Saucier, supérieur du Séminaire de Rimouski, MM. J. O. Simard, curé de la cathédrale, Aug. Duval, curé de St-Donat, Louis Lamon-